

Bomberos de Machalí celebran 80 años de historia y servicio a la comunidad

GISELLA ABARCA

Este 1 de junio, el Cuerpo de Bomberos de Machalí conmemora 80 años desde su fundación, marcando un hito en su destacada trayectoria al servicio de la comunidad. La institución ha organizado una serie de actividades abiertas al público para celebrar su aniversario y reconocer la entrega de sus voluntarios.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Machalí, Valentín Mendoza, detalló que las celebraciones comienzan este sábado 31 de mayo, a las 20:00 horas, con una ceremonia de premiación en el Polideportivo Guillermo Chacón, donde se distinguirán a voluntarios con entre 5 y 70 años de servicio. "Es un hito importante porque nunca antes se ha hecho una actividad para reconocerlos" destacó Mendoza, hito al que están invitados los premiados y sus familias.

Mientras que este domingo 1 de junio, a las 19:00 horas, se realizará la tradicional romería que comenzará en el cuartel de la Primera Compañía, ubicada en calle Miranda, hasta el cementerio parroquial de Machalí



Comandante del Cuerpo de Bomberos de Machalí, Valentín Mendoza.



en una caminata donde los voluntarios serán acompañados por una banda de guerra y su caminar será iluminado por antorchas, una instancia solemne para recordar a los voluntarios fallecidos que dejaron una huella en la institución y a la que toda la comunidad está invitada.

El calendario conmemorativo seguirá el sábado 28 de junio con un ejercicio general del Cuerpo de Bomberos en el Estadio Guillermo Chacón. La jornada contará con

demonstraciones de destrezas bomberiles por parte de las tres compañías de la comuna y la Brigada Juvenil de Machalí, con stands de emprendedores locales y artículos relacionados con el quehacer bomberil, actividad que contará con una entrada completamente gratuita. "Me siento orgulloso de ser parte y estar al mando operativo de esta institución que ha demostrado su valentía y dedicación durante 80 años. Es un momento para reflexionar sobre nuestro pasado, presente

y futuro. Estoy agradecido por la oportunidad de liderar y hacer valer los lemas como 'lealtad y honor', 'esfuerzo y solidaridad', 'unión constancia y disciplina'", dijo El comandante del Cuerpo de Bomberos de Machalí. Finalizó enviando un "afectuoso saludo a cada Bombero del Cuerpo de Bomberos de Machalí, ya que su inmenso esfuerzo y compromiso hacen que esta institución siga creciendo a pasos fuertes. Sigamos avanzando juntos", expresó Mendoza. ■

Con diversas actividades conmemorativas durante junio, la institución reconoce su trayectoria, el compromiso de sus voluntarios y su rol fundamental en la protección de Machalí.



Este mes la institución reconoce la trayectoria, el compromiso de sus voluntarios y su rol en la protección de Machalí.

